
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 82257147

Prix 475 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Cet  appartement  moderne  de  deux  chambres  est  situé  au  septième  étage  dans

l'une des résidences les plus recherchées de Mandelieu.Vous pourrez profiter de la

vue sur la mer et les îles de Lérins ainsi que sur le massif de l'Estérel depuis toutes

les pièces.La terrasse s'ouvre depuis le salon et donne une sensation de plein air

toute  l'année  car  la  lumière  et  le  soleil  y  pénètrent,  toutes  les  conditions  sont

réunies pour y profiter d'un bon dîner.A l'entrée, vous trouverez immédiatement un

salon et une chambre partiellement vitrée. Cette chambre peut très facilement être

convertie en une ...

This modern two bedroom apartment is located on the seventh floor in one of the

most  sought  after  residences  in  Mandelieu.  The  view  of  the  sea  and  the  Lerins

Islands as well as the Esterel Mountains is always present from all the rooms. The

terrace opens up from the living room and gives an outdoor feeling all year round as

the  light  and  sun  are  let  in.  The  terrace  area  is  generous  and  invites  you  to  dine

around  a  substantial  dining  table;  additional  surface  permits  the  use  of  other

arrangements,  for  example  a  sofa.After  entering the home you immediately  find a

living room and a partially ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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